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Пожалуй, самым излюбленным местом угличан и гостей нашего города является
набережная реки Волги, которая начинается от ГЭС и заканчивается в пос.
Золоторучье. Любуясь ее красотой и видом на город, здесь отдыхают взрослые, дети,
молодежь… Но не всегда и не все умеют культурно отдыхать, и это является большой
проблемой для жителей Красноармейского бульвара. О том, чем обеспокоены жители
этой улицы, нам рассказала депутат Муниципального Совета, ведущий инспектор по
работе с населением Маргарита ДРАКИНА.

  

«Каждую неделю я обхожу весь Северный район. Смотрю за порядком в своем районе и
через своего начальника отдела по взаимодействию с ТОС Михаила СМИРНОВА все
неполадки довожу до Администрации города.       Так, 14 мая ко мне обратилась
Людмила ВОЛКОВА, мой избиратель, рассказавшая, что живущим здесь угличанам
невозможно отдыхать по вечерам и спать по ночам оттого, что молодежь заезжает на
территорию набережной, распивает там спиртные напитки и, мягко говоря, безобразит.
Им даже не мешают дорожные знаки, которые расположены у военкомата и ВНИИМСа.
Ребята настолько обнаглели, что их отодвигают и проезжают на берег Волги. Хотя
общественность и депутаты, узнав об этой проблеме, сразу попросили местную власть
перекрыть проезд, чтобы это была пешеходная дорожка и для туристов, и для жителей.
Администрация откликнулась на наши просьбы. И мы надеялись, что эту проблему
решили», – говорит Маргарита Николаевна.

  

Но у нас есть такой народ, которому все ни по чем… И ежегодно каждую весну
приходится менять знаки и вновь перекрывать проезд. На мой вопрос: «Может стоит эту
часть набережной сделать непроезжей?», – Маргарита ДРАКИНА отвечает: «Мы не
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прорабатывали этот вопрос. Ведь в случае пожара или иной чрезвычайной ситуации
должен быть проезд. И нельзя забывать, что все идет от нас –от людей, и мы должны
это показывать своим поведением. Любить это место не только на словах, но и
доказывать поступками», – отмечает Маргарита ДРАКИНА.

  

Да, действительно, в отличие от центральной части набережной здесь не только
«веселятся» подростки, но и не так хорошо все облагорожено: к сожалению, трава
косится поздновато, около института сломаны лавочки, мало урн, мусор бросают в
кусты, воду, а спиленные деревья до сих пор не вывезены…

  

В заключение своего рассказа Маргарита Николаевна отмечает, что в последнее время
только общественники ТОС «Северный» обращают внимание на такие недоработки и
хотелось, чтобы здесь тоже все было в порядке, и люди приходили сюда отдыхать. Но, а
самое главное, нам нужно научиться это делать культурно.

Екатерина ЗИНЧЕНКО, фото автора
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